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Fraktion DIE LINKE  

Adressat  
  
Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper 
 

 

Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 18.02.2016 

 

Kurztitel  
 
Aktueller Sachstand zum Magdeburger Standard II 

 

 
In der Stellungnahme S0179/15 vom 21.07.2015 verweist der Oberbürgermeister darauf, 
dass die Landeshauptstadt Magdeburg unter Mitwirkung der MVB sowie des städtischen 
Behindertenbeauftragten den Magdeburger Standard der Barrierefreiheit im öffentlichen 
Straßenpersonennahverkehr (ÖSPV) erarbeiten will. Er soll(te), so die Stellungnahme, 
voraussichtlich im III. Quartal 2015 erstmals in breiterer Öffentlichkeit diskutiert und im IV. 
Quartal 2015 als Drucksache in den Stadtrat eingebracht werden. Die vom 
Oberbürgermeister in der Stellungnahme S0241/15 vom 29.10.2015 angekündigte 
Informationsvorlage für den Stadtrat steht den Stadträten bis heute nicht zur Verfügung. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Was können Sie zum derzeitigen Diskussions- und Erarbeitungsstand des Magdeburger 
Standards berichten? 
 
 
Ich bitte um mündliche und schriftliche Beantwortung der Fragen. 
 
 
 
 
Karsten Köpp 
Stadtrat 
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